
 

◇歌唱 「手に手つないで」「覇気あれ我クラブ」   ◇表彰  ポール・ハリス・フェロー 吉田恵子君 

◇会長挨拶     ◇幹事報告    ◇委員会報告 社会奉仕 他 

◇卓話「年間報告」 中山冨貴子幹事・横山貢会長  ◇退会セレモニー 後藤三紀君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔事務局〕 〒253-0044 茅ヶ崎市新栄町 13-29 茅ヶ崎商工会議所 3階 TEL：0467-83-6060  FAX：0467-83-9915 

メール：c3rc@io.ocn.ne.jp  〔例会場〕〒253-0073 茅ヶ崎市中島 1341 コルティーレ茅ヶ崎 TEL : 0467-87-0002 

 

 

 

  

 

 

                      

2017-2018 年度 

painted by Kenzo Tanaka 

第 58代会長 横山  貢 

第 58代幹事 中山 冨貴子 

 

＝本日の例会行事＝ 

2018 年 6 月 28 日（木） 第２８０９回例会 天候：晴れ 司会：水嶋 聡副幹事 No. 44 

 

◎ゲスト・ビジター紹介 

高田修様(東京世田谷 RC) 細井年春様(入会予定者) 

◎幹事報告 

 ◇国際ロータリー日本事務局より 7 月度ロータリーレートの通

知 1$=110円 

◇認定特定非営利活動法人アムダより AMDA ジャーナルダイ

ジェスト No.50 

◇茅ヶ崎湘南 RC より 点鐘時間等例会変更のお知らせ 

・7/4(水)の例会より 全て『夜間例会(18:30 点鐘)』に変更 

・第 5週の例会は、行わない。 

◇タウンニュース 

◎委員会報告 

社会奉仕［後藤会員］：ペットボトルキャップ収集の報告 

会員増強［木村信一会員］：新会員増強の経過報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ポール・ハリスフェローの表彰を受けた吉田会員と退会セレモ

ニーで挨拶する後藤会員 

年間報告の中山幹事と横山会長、出席報告の大竹会員 

2017-2018年度もこの例会にてお開きとなりました。様々

な課題も浮き彫りにされた 1年でしたが、茅ヶ崎 RCの歴史

をのちになって紐解いてみる時、エポックメーキングな位置

づけになっているかもしれませんね。会長・幹事の年間報告

は紙面スペースの関係で収まらないので、別添致します。 

いよいよ 7月には茅ヶ崎 RC史上初の女性会長誕生です。

素晴らしい一年となるよう、皆さんのサポートをよろしくお

願い致します。 

中山幹事・横山会長、一年間お疲れ様でした 
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日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

６／２８ ２８０９ ４６ ４４ ３７ ２ ５ ８８．６４％  

６／１４ ２８０７ ４８ ４１＋２ ３８ １＋２ ２ ９０．７０％ ９５．３５％ 

 澤邑重夫君 高田さんようこそ。後藤さん、新天地でもお元気

で。細井さん、よろしくお願いいたします。きのうからハコネ

でバカさわぎいすぎ、おまけにブラジルサッカーを見たのでね

ていません。たしかに見ていたはずなのですが、だれがゴール

をきめたのか、どこと戦ったのかおぼえていません。しかし、

ロータリー例会のことだけはおぼえておりました。今日も全力

でスマイルであります。 

岩澤あゆみ君 高田さん、細井さんようこそお越し下さいまし

た。後藤さん、色々とお世話になりました。女性会員が減って

しまってさみしいです。横山会長・中山幹事、一年間本当にお

疲れ様でした。皆様、来月からもまたよろしくお願い致します。 

北村公子君 横山会長・中山幹事、一年間大変お世話になりま

した。又お疲れ様でした。後藤さん、退会でさみしいです。ま

すますのごかつやくをお祈り致します。細井さんよろしくお願

い致します。 

杉本剛昭君 横山会長・中山幹事・水嶋副幹事・理事の皆様、

一年間お疲れ様でした。また、ありがとうございました。 

木村信一君 高田様、細井様いらっしゃいませ。吉田さん、ポ

ール・ハリスフェローおめでとうございます。 

畠田宏治君 横山会長・中山幹事、一年間たいへんお世話にな

りました。ありがとうございました。ビッグで、スペシャルで、

盛大で、デリシャスな大大大慰労会をするゾ～と小澤さんがオ

タケビをあげています。 

小澤雅彦君 会長・幹事はじめ会員の皆様、一年間お楽しみさ

までした。世田谷ＲＣ高田様ようこそいらっしゃいませ！昨年

の世界大会以来一年ぶりにお会いできてうれしいです。後藤会

員、さびしいですが、これからも益々のご活躍を！ 

大竹孝一君 年度末例会ですね。新年度からはプログラム委員

長を仰せつかりました。次回、新会長の所信表明を聴きたかっ

たのですが、東京で仕事の研修があり、残念ですが欠席します。 

橋本祐一君 高田様、細井様、本日は茅ヶ崎ＲＣへようこそい

らっしゃいました。後藤さん、やっと仲よくなれたのに残念で

す。新天地でのご活躍をお祈りいたします。 

安武 勝君 高田修様ようこそ。細井年春様よろしくお願い致

します。後藤さん、入会されたのが一緒の年だけに、とても寂

しいです。またどこかでお会いしましょう。 

石田貴一君 ゲスト・ビジターの皆様いらっしゃいませ。後藤

さん、お世話になりました。今後も身体にご自愛され、活躍な

されて下さい。 

橋本正一君 ゲストの高田さん、細井さんこんにちは。横山会

長・中山幹事をはじめ理事の皆さん、一年間ご苦労様でした。

来年度も楽しいクラブ活動をいたしましょう。 

スマイルチーム 僕の名前は祐ちゃん 僕の名前は正ちゃん 

二人合わせて優勝だ 君と 

僕とで優勝だ 面白いスマ 

イルからそうでもないスマ 

イルまで ぜ～んぶ読んじ 

ゃうスマイルチーム♪  

１年間ありがとうございま 

した。 

［本日 31件、63,000円です］ 

出席報告 大竹孝一会員 

本年度最後のスマイル報告で畠田会員作詞の「スマイルの歌」を

熱唱する橋本正一会員（左）＆橋本祐一会員のダブル橋本 

スマイル報告 橋本正一会員 

高田 修様（東京世田谷ＲＣ）横山会長・中山幹事、一年間お

疲れ様でした。また次年度、岩澤会長、引き続き中山幹事には

お世話になります。トロント国際大会では、茅ヶ崎湘南ＲＣの

脇地区ガバナーエレクトや脇会長等と友愛の広場でお会い出来

ました。本会議・ガバナーナイトの日は雨でまじめに出席、本

番（？）のナイアガラツアーは快晴でした！ 

横山貢君＆中山冨貴子君 本年度最終例会です。一年間ようや

く締め括りへと辿り着きました。会員の皆様、一年間色々とあ

りがとうございました。 

徳舛幸丈君 先週は壮行会ありがとうございました。涼しくな

った頃に戻る予定です。暫し adios! 

池上 實君 横山会長・中山幹事一年間、大変大変御苦労様で

した。引き続き、変りゆくクラブの為にお力を注いで下さるよ

うお願い致します。 

岩澤淑江君 畠田さん・橋本正一さん・祐一さんに助けていた

だき、役割を果たすことが出来ました。心温まる、ユーモアあ

ふれる色々なエピソードをもりこんだ数々のメッセージを添え

て、本日分も含め 198万円の多大な厚意を頂きました。皆様の

お気持ちで世の中が少しでも明るくなりますよーに。 

大森久巳男君 東京世田谷ＲＣ高田修様、ようこそいらっしゃ

いました。後藤三紀様、異動退会とのこと、また会う日まで御

元気で！ 

後藤三紀君 ２年間お世話になりました。浜降祭あとのビーチ

クリーンと鎌倉プリンスでのクリスマス会が印象に残っていま

す。みなさまの今後のご多幸をお祈りしています。茅ケ崎ロー

タリークラブ、万歳＼(^o^)／ 

伊藤留治君 横山会長・中山幹事、一年間本当にお疲れ様でし

た。 

加藤 寛君 本年度、一年間会長・幹事さん、理事さん、御苦

労様でした。 

和田幸男君 東京世田谷ＲＣ高田様、入会予定者の細井様、よ

うこそ。会長・幹事「年間報告」お疲れ様です。 

平井 茂君 横山年度の会長・幹事、その他役員の皆様ご苦労

様でした。 

吉田恵子君 会長以下役員の皆様、一年間ありがとうございま

した。 

山口利通君 後藤さん、今までご苦労様でした。川崎での活躍

期待しております。又、細井さん、久しぶりです。今後とも宜

しくお願い致します。 

杉本行廣君 ロータリーの年の暮れです。会長・理事・幹事・

役職の諸氏、ご苦労様でした。又、去る方・来たる方にも感謝

の言葉を述べます。 

下里洋一君 横山会長・中山幹事、一年間お疲れ様でした。後

藤会員さみしいですが、これからもがんばって下さい。 

成田栄二君 本年度最終例会。会長・幹事をはじめ、理事・役

員の皆様、お疲れ様でした。 

河本啓伸君 横山会長・中山幹事、どうにかこうにか終われそ

うで何よりです。後藤三紀ちゃん、お名残り惜しい。君のソン

グリーダーぶりが素敵だったと言いたかった。 

出口敬純君 高田さんようこそ。細井さん入会お待ちしていま

す。会長・幹事、一年間お疲れ様でした。 

水嶋 聡君 皆様に幸有れ！茅ケ崎ロータリークラブに幸有

れ！ 

 


